

# Teilerneuerung Beschallungsanlage Pfarrkirche Geuensee

Die Kirche erstrahlt in neuem Klang: Mit der Installation modernster Fohhn Linienlautsprecher wird jetzt jeder Winkel des Gotteshauses klar und deutlich beschallt. Der Organist erhielt seinen eigenen, regelbaren Lausprecher welcher über Dante erschlossen ist.

Die Bedienung der Beschallungsanlage erfolgt über eine QSC Touchpanel-Bedienung. Darüber hinaus stehen verschiedene moderne Anschlussmöglichkeiten zur Verfügung, damit Medien jeglicher Art abgespielt werden können. Auch die Sprachverständlichkeit wurde durch neue Sennheiser EW300 Mikrofone auf ein neues Niveau

gehoben. Zusätzlich wurden die Schwanenhalsmikrofone am Altar und Ambo durch hochwertige Modelle ersetzt, um eine noch bessere Klangqualität zu gewährleisten. Ein besonderer Pluspunkt: Ein neuer Schlaufenverstärker sorgt dafür, dass auch Menschen mit Hörbeeinträchtigung die Gottesdienste in bester Tonqualität erleben können.

Projekt:

Auftraggeber:

Kontaktperson:

Email Kontaktperson:

Realisierungsjahr:

Projektvolumen:

Projektleiter:

Salesmanager:

Pfarrkirche Geuensee – Teilerneuerung Beschallungsanlage

Röm.-kath. Kirchgemeinde Geuensee

Frau Daniela Duss

[kirchmeier@pfarrei-geuensee.ch](mailto:kirchmeier@pfarrei-geuensee.ch)

2024

50'000 CHF

Sandro Engeli

Thomas Bickel

